Berthold veut capitaliser sur son savoir-faire

by Le Moniteur - lundi, janvier 04, 2016

http://correspondances.fr/berthold-veut-capitaliser-sur-son-savoir-faire/

A Verdun, Berthold intervient en entreprise générale pour construire, avec des sous-traitants locaux, un centre de soins d'un montant de 4.7 millions d'euros.

Dans ses ateliers de Dieue-sur-Meuse sont assemblés les 300 tonnes d'acier d'un bow-string en partance pour la Tunisie. Spécialiste des ponts, le fleuron des travaux publics meusiens sait aussi construire des passerelles entre les compétences et marchés.

Engagé comme stagiaire voici 34 ans, le dirigeant s'appuie sur un parc de matériel performant, qui vient de faire l'objet de deux millions d'euros d'investissement, et sur un bureau d'études intégré pour chaque activité. Certifié MASE (Manuel d'amélioration sécurité des entreprises), Berthold compte parmi ses donneurs d'ordres la SNCF, la Sanef et de grands sites industriels chimiques et énergétiques. Les ouvrages d'arts métalliques et les ponts en béton s'équilibrent pour constituer la moitié de l'activité. Le complément se répartit entre les constructions métalliques en France entière et les travaux de génie civil, de bâtiment et de VRD dans le quart nord-est.

Fondée en 1949, Berthold a connu une défaillance en 1987 suite à un hiver trop rigoureux et aux déboires d'un ouvrage d'art. Repris un an plus tard par le groupe familial Beaudin-Chateauneuf, dont elle constitue la principale filiale, l'entreprise connaît depuis lors une progression ininterrompue. Investie dans la formation, l'insertion et l'apprentissage, elle espère une meilleure prise en compte de son engagement sociétal par les donneurs d'ordres publics.

1/1